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《第97回》 楠６町内子ども会（２１） 「お見知り会&体験会」

育成会会長 石川裕美、庄島彩華

令和６年４月２１日（日）に６町内集会所で、お見知り会&体験会を行いました。

子供会に入会する家庭が少ないので、体験会の案内を新１年生に配布し、１家族来て頂きました。

新年度初めての集まりだったので、新６年生のみんなに司会をして貰い、会を進めながら盛り上げて貰いま

した。

小学生の最高学年。少し緊張しながらでしたが、子ども会のみんなをこの１年引っ張って貰いたいです。

学年毎に前に立ち、自己紹介をしました。好きな事や将来の夢など聞けて笑いありの自己紹介コーナーでし

た！

次に、子ども達みんなで何のゲームをするかを話し合って決めて貰い、フルーツバスケットや、王様ゲーム

をし盛り上がり楽しく過ごしました。最後におやつのお菓子を Get！！ 楽しい会になりました！

昨年度よりメンバーが少なくなりましたが、今までにした事ないイベントや、親子みんなで楽しめる事が出

来たらいいなと思っています。

子ども達で色々考えたり、計画したりという事もしていき、みんなで盛り上げていって欲しいです。

年３回の廃品回収も計画しています。自治会の方々と協力しながら、実施したいと思います。
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お菓子をもらって「はい ピース！」

《事務局から》 事務局長 白石 和典

① 早速の活動報告ありがとうございました。今年度も素晴らしいスタートが切れたようですね。子

どもの絶対数が減少する中、当然子ども会のメンバーも少なくなる傾向でしょうが、「体験会」と

して、新一年生に呼びかけて子ども会の様子を見てもらおうという取り組みは本当に素晴らしいで

す。

② ６年生が司会をして会を運営し、子どもたちみんなでどんなゲームをするか話し合うなど、まさ

に「子どもによる 子どもための 子ども会活動」を実践しておられます。大人のそのような配慮

はこれからの子どもたちの成長に必ず役に立つと思います。

③ 廃品回収を今年度も自治会と協力しながら行われる計画ですが、地域の人と活動・交流すること

もまた大切で、主目的以外にも意義ある活動になると思います。

④ 楠６町内子ども会の子どもたちが、仲良くのびのびと活動する事を願っています。


